

Bucaramanga

Cambios en refinería de **Ecopetrol** en Barrancabermeja: Henry de Jesús Castaño entrega la gerencia

Con esta salida se marca el cuarto relevo en la gerencia de la refinería en menos de un año.



— Estefanía Pedraza Bautista X 15/09/2025 - 22:33 h COT

Bucaramanga • **Ecopetrol** confirmó un nuevo cambio en la gerencia de la refinería de Barrancabermeja, tras el anuncio del retiro voluntario de **Henry de Jesús Castaño Grajales**.

“Se acogió al beneficio del Plan de Retiro Voluntario y trabajará hasta el 30 de octubre de 2025”, aseguró la empresa petrolera

- Únase a nuestro canal de WhatsApp de Caracol Radio Bucaramanga y entérese de todas las noticias

Con su salida **Castaño Grajales se convierte en el gerente con menos tiempo en la historia de la refinería** al frente de la operación.

De manera inmediata **Ecopetrol designó como encargado a Milton Manuel Lara Torres**, actual gerente del proyecto Línea Base de Calidad de Combustibles, quien iniciará el proceso de empalme en los próximos días.

Puede leer: [Cosecha cafetera en Santander dejaría 1,5 billones de pesos, superando los resultados del año pasado](#)

Lara Torres lleva una década en la empresa y ha ocupado cargos técnicos en refinación y petroquímica.

El retiro de Castaño Grajales generó sorpresa, pues en mayo de este mismo año la estatal petrolera destacaba sus más de 30 años de experiencia en áreas de planeación, producción y gestión estratégica.

Le sugerimos: [Gustavo Petro regresa a Bucaramanga para inaugurar nuevo edificio en la UIS](#)

Este movimiento se suma a una **serie de relevos en la gerencia de la refinería durante el último año**.

En diciembre del año pasado **Carlos Guillermo García Londoño también se acogió al plan de retiro** tras dos años en la gerencia; en su lugar fue designado como encargado **Arturo Saldarriaga Corrales, quien poco después presentó igualmente su salida voluntaria.**

Últimas noticias

Bajo el liderazgo de Petro, Colombia no cumple con los estándares: Marco Rubio sobre descertificación

Fue capturado en Cúcuta uno de los hombres más buscados por homicidio en Venezuela

Descubren fósil de depredador marino en Zapatoca, se convierte en el más antiguo de Colombia

Es un castigo de carácter político: Sandra Borda, sobre descertificación a Colombia

Finalizó fase distrital de los Juegos Interscholásticos 2025 en Cartagena



4.2M



2M



921K



636.0K



1.1M



136.7K



[Contacto](#) | [Contacto Ventas](#) | [Newsletter](#)

[Pago electrónico clientes](#) | [Alta de Clientes](#) | [Registro de proveedores](#)

[Aviso legal](#) | [Política de Protección de Datos](#) | [Política de cookies](#) | [Configuración de cookies](#) | [Transparencia](#) | [Código Ético](#)